

Herr Schäfer bittet um Prüfung, warum die Schüler während des Schülerpraktikums nicht mehr über die Stadt versichert sind. Frau Butz sagt zu, dieser Angelegenheit nachzugehen.

Anmerkung:

*Im Jahr 2010 wurde die Verwaltung durch den Hauptausschuss beauftragt, die bestehenden Versicherungsverträge auf ihre Notwendigkeit hin zu überprüfen. Unfallversichert sind die Praktikanten weiterhin über die gesetzliche Unfallversicherung. Die Haftpflichtversicherung wurde gekündigt.*

Der Ausschussvorsitzende dankt abschließend Dr. Korsten, für den es wahrscheinlich der letzte Schulausschuss war, für seine langjährige Arbeit im Schulausschuss.

Ende der Sitzung: 19.30 Uhr